

学校だより

平成30年4月20日発行

第2号

椎の木



流山市立東部中学校

新入生歓迎会大成功！！

4月13日（金）新入生歓迎会が行われました。新入生歓迎会は、生徒会の企画で、1年生に東部中学校の様子を知ってもらい不安を取り除くこと、2、3年生は上級生としての自覚を持つことを目標に行われました。委員会活動の紹介や各部趣向を凝らした部活動の紹介、そして各学年の発表が行われました。

2年生は、東部中学校の様子を1年生にわかってもらうために、劇や呼びかけを行い、学年合唱「この星に生まれて」を送りました。3年生は、力強い学年手打ちの演技、そして寸劇や励ましの呼びかけ、学年合唱「大地の歌」送りました。1年生も先輩方の期待に応え、元気な呼びかけと学年で校歌を発表しました。校歌の3番には2、3年生が自然に校歌斉唱に加わり、全校がひとつになって校歌を歌いました。その光景は見ている人に感動を与えました。

その後、東部中学校の応援団により力強い応援の披露が続き、先輩方のりりしい姿を示すことができました。東部中学校の生徒の心の温かさが随所に見られるすばらしい会でした。

午後は、1年生から3年生までの縦割りの学級によるシスター結団式が行われました。今年1年間、さまざまな場面で1年生から3年生までの縦割り学級の交流活動が行われます。そこから学ぶ教育的な意義はとても多いものがあり、大切にしたいと思います。

【新入生歓迎会 部活動紹介より】



生徒会長 鈴木 聖人

今回の新入生歓迎会はそれぞれの学年の決意と期待にあふれた会でした。学年発表では、2年生は初めての先輩として、私たち3年生は最高学年として、入学してたった4日しかたっていなかった1年生の堂々とした発表は、これからの学校生活への決意を表しているように感じました。また、部活動、委員会発表では各部、委員会の魅力や楽しさを十二分に伝え、1年生に期待と希望を与えることができました。

これから校外行事や生徒総会など行事への準備が始まります。それらを成功させるためにもこの会で固めた決意を胸によりよい東部中学校をつくるために、共に頑張っていきたいと思います。

3学年 今福 帆波

新入生歓迎会は1年生が3年生の最高学年としての姿を見る初めての場だったので、1年生に3年生の底力を知って驚いてもらえるように1回1回の練習に集中して取り組んできました。初めの練習では声の大きさやタイミングなどに差があり、学年で心一つにすることができませんでした。そこで、学級委員を中心に各クラスで呼びかけをしあったり、学年練習でもリーダーが気持ちを奮い立たせて、自分たちで自分たちを高め合っています。

した。前日の最後の練習では、今までになかった緊迫感や集中力が感じられ、よい雰囲気で行うことができ、本番の3学年全員の決意のこもった歌声・心一つにしてやり遂げた手打ちの演技など、思いのこもった最高の発表につなげることができました。新入生歓迎会を通して全力でやり遂げることで味わえる大きな達成感を一人一人が感じ、その楽しさや大切さを学年で共有することができ第一歩を踏み出すことができました。それをこれからの生活に生かし、何事にも全力で取り組んでいく3年生としての姿をもっと見せていきたいです。

2学年 新井 菜々

新入生歓迎会を終えて、私は”2年生はとても成長した”と感じることができました。なぜなら合唱の「この星に生まれて」が1年生の時、3年生を送る会で披露した歌声に比べて、とても迫力のある合唱になったからです。声も一人ひとりがしっかりと出ていて、みんなで合わせようとする意識がきていたし、劇のところや入退場、呼びかけなどの時に頭を動かさずに待っていたり、移動できていたりしたので、そういう部分でも先輩の自覚が伝わってきたのだと思いました。また、3年生の発表は移動の時にコントをやっていたり、1年生を楽しませようと工夫していたし、歌声の迫力、切り替え、すごいと思いました。響きのある歌声で、私たちもこんな合唱がしたいと思いました。そして1年生は校歌を発表してくれて、とてもよい歌声だったので、いろいろな行事を経験してたくさん成長し、来年度すてきな先輩になれるとよいと思いました。

1学年 落合 涼太

新入生歓迎会では、僕たち1年生は校歌と呼びかけを行いました。そのために僕たちは練習を重ねてきました。しかし、2、3年生の先輩方は部活動発表や委員会発表、学年発表と僕たちよりたくさんの時間を練習についやしてくださいました。そのおかげで、僕たち1年生は、東部中学校の部活動や委員会について知識を深めることができました。また、先輩方の発表を見て、感動しました。今は先輩方への感謝と、これから本格的に始まる中学校生活への期待の気持ちであふれています。これからの中学校生活が楽しみです。

肖像権のお願い

学校生活の様子・生徒達の活躍をできる限り多く地域や保護者の皆様にお知らせするために写真等を学校便り、ホームページに載せさせていただきたいと思っております。顔等は大きくならないように配慮いたします。不都合がある方は、教頭まで連絡をお願いします。（TEL 7144-3514）保護者の方も撮影された生徒等の写真をインターネット等に載せる場合は、十分にご留意・ご配慮をお願いします。

『5月の月予定』 集金日は記載しません。

5月2日	部活動保護者会・林間説明会	5月25日	林間学園最終日 17:30解散予定
5月7日	流山市教育研究会：午後下校 課外教育後援会総会	5月29日	歯科検診
5月10日	1年校外学習 清水公園	5月31日	生徒総会 椎の木評議会
5月12日	PTA 運営委員会		
5月17日	耳鼻科検診・教育実習打ち合わせ		
5月18日	中間テスト		
5月19日	東小・向小金小運動会		
5月21日	職員会議		
5月22日	心電図検査11:30～		
5月23日	2年林間学園 会津方面		

登下校時自転車の乗り方や道に広がって歩くことで、地域の方にご迷惑をおかけしています。安全指導を含めて、学校でも指導を重ねて参ります。ご家庭でもお話いただけると幸いです。